

AYER QUEDÓ EN LIBERTAD:

Las visitas a Jadue y el matrimonio que casi fue

Fue un día de emociones para el exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue. Ayer salió de la cárcel, aclamado por un grupo de seguidores, parte del cual ya había estado con él en la jornada del 3 de junio, cuando fue puesto en prisión preventiva en el anexo cárcel Capitán Yáber, en el marco del caso Farmacias Populares.

Hasta su hogar, en La Reina, llegó con su prometida, la abogada brasileña Anjuli Tostes, donde juntos esperaron la

visita de mandamases del Partido Comunista.

A su residencia llegaron con flores el timonel de la tienda, Lautaro Carmona y el exsecretario general, Juan Andrés Lagos.

Tostes y Jadue se iban a casar antes de que él cayera preso y, según confidencia un cercano, en un momento estuvieron dispuestos a contraer nupcias en Capitán Yáber, si el encarcelamiento preventivo se prolongaba.

